

Editorial

Queridas/os lectoras/es:

En 2013 asumimos la dirección editorial de “*Nova Acta Científica Compostelana*” (NACC), iniciando una nueva etapa, en la que se incorporaron importantes novedades, entre ellas la edición electrónica, con su presencia en el Portal digital de revistas de la USC.

Desde entonces se han publicado, sin interrupción, 7 volúmenes, en los que se incluyen más de un centenar de contribuciones. Ello ha sido posible gracias a la confianza que en ella habéis depositado para difundir los resultados de vuestras investigaciones. Nuestra tarea editorial también se ha visto considerablemente facilitada por el generoso esfuerzo de numerosas personas que realizaron la revisión de los artículos, por el apoyo del Comité Editorial y por la permanente e inestimable ayuda del Servicio de Publicaciones e Intercambio científico y el de Maquetación de nuestra Universidad. A todas ellas queremos expresar aquí nuestro agradecimiento por su

generosa participación en este proyecto colectivo, pues son verdaderamente las artífices de que la NACC tenga hoy una posición respetable y una buena visibilidad entre las publicaciones de su ámbito.

Ahora, tras siete años de dedicación a la dirección de la revista, y con la publicación de este volumen 26, la NACC cumple 55 años de presencia editorial prácticamente ininterrumpida. Creemos que ha llegado el momento de delegar nuestra responsabilidad en un nuevo equipo, que con seguridad no va a escatimar esfuerzos para dar continuidad a este proyecto y conseguir que continúe siendo una publicación de referencia de nuestra Universidad en el ámbito de la investigación y divulgación científicas.

Santiago, diciembre de 2019

M^a Jesús Aira

Marcos A. González